

知らなきゃ損する 歯のはなし



羽生市木村歯科医院HPにて
バックナンバー掲載中!!

⑨2ヘルスプロモーション⑦



木村 匡司

ヘルスプロモーションとは、自らが健康になるために悪い所があれば治そう、さらには病気にならないように予防しようと思うこと。

「初診に時間を取る。治療計画のために検査をしっかりとる」

当たり前と言われますが「いざ歯を治そう」と思い立ったら、すぐにでも見てもらいたいと誰もが思うようです。昔は「いざ」と思って歯科医院に行って何時間も待たされても当たり前でしたし、それで1日が潰れて

も暮らしていけたのです。今それができるでしょうか？

受け入れる歯科医院も「待たせていけば良い」とか「待ってもらえば夜になっても診ますよ」というわけにはいかなくなっています。

なぜなら行き当たりばったりの治療では、診療道具の消毒さえもいき渡らないからです。できるだけ治療計画を練り、時間を配分してしっかりと治療を進めたいのです。当院に治療希望で電話

をかけていただいた方を2人に1人は、時間が合わないのと時間を取ることができないということとが、予約を断念されてしまいます。

1番の問題は初診に90分の時間を取らせていた

治療に時間かけるのには理由があります



だくためです。その時間は、当院の治療方針を理解していただき「虫歯や歯周病になったら治す」を繰り返すのをやめていただくための時間なのです。そして、後日必ず私の健康講座を聞いていただき、なぜ歯を失ったかなどの原因を調べて計画を練らなければならないのです。

すぐに削って詰めることは便利かもしれませんが、なぜそうなったかを調べて改善しなければ、同じことを繰り返してしまいうことが解ってきたか

からです。この治療計画のためには、しっかりとした検査が必要です。検査をしっかりとるためにはやはり時間が必要です。これらを行うには、診てもらいたい当日に電話をかけていただいても、とても対応できるものではありません。

自分の体を守るため、ぜひ時間を作ってあなたの歯の現状を把握してみてはいかがでしょうか？

無料健康講座に興味のある方はご予約の上、お越しください。☎0120・2555・4188